

あいちょうだより

今年も鳥取神社のお神札を1日から頒布致します。ご利益がたくこん授かるようしっかりご祈念してお渡します。

2016年12月
第70号

相長 星が浦店 営業時間 AM9:00~PM8:00 釧路市星が浦大通2-7-1 ☎52-1772
相長 芦野店 営業時間 AM9:00~PM8:00 釧路市芦野1-1-7 ☎36-8881
相長 美原店 営業時間 AM9:00~PM7:00 釧路市美原4丁目1-8 ☎39-4141

初めまして、美原店の今井です。
いつも美原店をご利用ありがとうございます！



愛国プー横丁
ちえ店長の



今月の
おすめ

突然ですが、皆さんはパンは好きですか？私は大嫌いです！
特にサンドイッチ系の惣菜パン。中でもホットサンドが大好きなんです。
家には電気ホットサンドメーカーも常備していますが、
昨年の暮れに新しいホットサンドメーカーを買ってしまったw
お値段は1500(笑) アレンジもできるし、深型もついているので
分厚いカリサンドや、パルゲルのホットサンドも簡単にできちゃいますよ！
あ、メーカーのまわし者じゃないですよw
今年に入ってよく作ったのが、あんのホットサンド、おやつとして食べてます。
他にも、牛乳と厚く切ったパルコンせんべいなど、
あつあつの出来たサンドを食べて、いってき幸せな気分になりますよね！
実は一番好きなのは、昔母が焼いてくれたピーマンの入ったブリンドルの
サンドなんです。今と違ってもう食べられません。
母が健在のうちに作り聞いとけばよかったわ。
なんぞ、しみりしちゃいましたけど、母の味を探究してみるのは
いいかもしれないですね。



こんにちは！芦野店惣菜担当の赤代です。
自分にとって、今年一番の旨い物は、この
夏に孫達と一緒に食べた食事です。
二週間の間、ホテルに泊ったり、外食など
色々しましたがその中でも我が家の駐車
場でワイワイ言いながらのバーベキューや自家製
のイクラやマグロ、サーモン、ホタテなど好きな物
を自分で作った手巻寿司などが、私にとっての
楽しく心に残った思い出です。今度のお正月にも皆帰って
きます。又旨い物のレパートリーが増えそうですw



只今惣菜コーナーにて、クリスマス・年末用のお寿司・
オードブルなどのご予約承り中です。(早期割引もあり！)
皆様のご来店をお待ちしております。

初めまして、星が浦の米岡です。
いつもご利用ご来店頂きありがとうございます。



12月も半ばになり管線気化しい日々を過ごしている事と思っております。
さて今回のお題は「今年の旨い物」と言う事で私の今年の一番は
かねひろの成吉思汗です。私は以前札幌に住んでいた頃は
ジンギスカンと言えば「かねひろの成吉思汗」と言うほど食べていました。
でもこちら道東に帰って来てからは見かける事もなく今年当店に入社して
実に18年ぶりに再会しました。とても懐かしい味が、肉厚ですが柔らか
とても美味しかったです。味が少し濃い目ですが、すき焼きの様に玉子に通して食べる
優しい味になりとても美味しいです。皆さんもぜひお試しあれ！！
当店には、コストコ商品を始め珍しい物も数多くあります。惣菜も家庭の味で
私はとても気に入っていて、ここだけの話、うちの旦那は私の手料理だと思えば食べる物も、皆
皆さんも今度ゆくり店内を物色してみてください。きっと何か気に入った物が見つかりますよ。
お正月用品も数多く揃っております。ご来店お待ちしております。年末に向けて益々心せわしくなりますが、お身体に気を付けて良き新年をお迎え下さい。

「もりのやきゅうちーむ ふあしたーず つよさのひみつ」
さく・北海道日本ハムファイターズ選手会
え・堀川真 北海道新聞社
「もりのやきゅうちーむ」第2弾。
1作目は、海の野球チームとの対戦でしたが、今回は、食べ物野球チーム「びたみんず」が相手です。
たくあんかんとかの下、トマトやごはん、ニラやシイタケなど野菜の他に、コンニャクやとうふ、チョコレートやソフトクリームまで入った混成チーム。審判団は、北の地を代表する白樺、エゾマツ、トドマツ、カラマツの樹木たち。さあ、どんな試合になるでしょう？！
作品は、全文ひらがな表記ですがここでは、片仮名・漢字を使用しました。

今年の一等賞 社長通信 No.76



あとという間に残り3週間になってしまってますね。
いつもありがとうございます。相長セラー長さんです。
日本には、まだまだ知らない美味しい物が一杯あります。
旅は人や美味しい物との出会いが醍醐味だと思います。
仙台では「たみや善治郎」という店の牛タン。絶妙の厚さに切って
儀長炭で軽やかに焼き上げると、全く違う次元に進化してしまう。
アーマに食べたくなってヨダレが……。



名古屋蓬萊軒の鰻ひつまぶしも、少し残ってしまったのが
後悔極まりないほど美味しかったです。特によく出たダシ汁を掛けて
食べたうなぎの茶漬け。さっぱりした中にくるりの脂がコクを倍増
させてました。うー旨かったなあ。

でも、今年一番のお粥です。先月体調不良で10食分(3日間と
1食)を汁物や野菜ジュースだけにして胃腸を休ませました。
そ後に食べた白粥と卵味噌が絶品だったの言うまでも
ありません。空腹と愛憎が最高の調味料になります。
しかも3日で7kg減量(しかもタゲで)でまた、すぐ回復したのは
残念でリバウンドが恐いのはナイスです。

このあいちょう便りも丸6年となりましたが、今年も拙い文章を
お読み頂きありがとうございます。また来年もごひいき頂
きますよう、在員共々頑張りますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。
皆様が良い年をお迎えできますようお祈り致します。合掌